

Le Journal de Gien, 3 octobre 2019

VIEILLES-MAISONS-SUR-JOUDRY

La salle polyvalente agrandie et restaurée

La municipalité a convié samedi les élus, autorités locales et Vétuladomusiens à inaugurer la salle polyvalente restaurée et agrandie.

Le maire Daniel Leroy a présenté la commune à l'aide d'un diaporama et expliqué le projet : « L'ancienne salle polyvalente a été conçue à l'époque où la commune comptait 330 habitants... La population a doublé. Nous n'avions pas de salle pour accueillir les manifestations liées aux groupes scolaires et à l'évolution des activités des associations. »



La vaste cuisine de la nouvelle salle polyvalente.

Doublement de la surface et nouveaux parkings

Après quelques inquiétudes au moment de la démolition, les travaux se sont globalement bien déroulés. La salle a doublé de surface ; l'impression de grandeur est amplifiée par une large baie vitrée qui s'ouvre sur un parvis.

avec la possibilité d'agrandissement avec des barnums. Une cloison mobile permet de séparer l'ancienne salle de l'extension, offrant ainsi la possibilité de disposer de deux salles avec sanitaires et chauffage indépendants.

Au vu du manque de sta-

tionnement dans le bourg, la municipalité a décidé d'aménager un accès par l'arrière. Un parking de 25 places a été créé à proximité de la salle et un autre de douze places face au terrain de pétanque. En plus, treize lampadaires led éclairent l'accès des parkings à la salle, sans

oublier l'aménagement des espaces verts. Pour finir, l'avant de la salle (côté bourg) a été aménagé comme l'avant de la mairie. Le coût global de ces travaux (salle et extérieurs) s'élève à 756.929 € TTC avec un reste à charge pour la commune de 38 %.



Le maire Daniel Leroy entouré, entre autres, des sénateurs Hugues Saury et Jean-Pierre Sueur, du président du département Marc Gaudet, du sous-préfet Paul Laville et du président de la Communauté de communes Canaux et forêts en Gâtinois, Albert Février.